

# Elecciones Sandinistas Ilegítimas y Fraudulentas

CARACAS, Sept. 12 (AP).— El máximo organismo empresarial del continente advirtió al Secretario General de la Organización de los Estados

Americanos (OEA), el brasileño Joao Baena Soares, que el gobierno sandinista de Nicaragua se dispone a efectuar "un proceso electoral ilegiti-

mo, fraudulento y carente de todo respeto a los más elementales derechos humanos".

Esa actitud significará la violación de resoluciones de la OEA sobre Nicaragua, se indicó en la comunicación enviada por el Consejo Interamericano de Comercio y Producción (CICYP), que preside el venezolano Carlos Guillerm

mo Rangel.

Rangel es también jefe de la comisión gubernamental que renegocia la deuda externa venezolana con la banca internacional.

El CICYP pidió a Baena Soares que exhorte al Consejo Permanente de la OEA a reactivar el compromiso que contrajo so-

Favor pase a la página 13.



**CAEN EN COMBATE.** Pacora, Perú, septiembre 12 (UPI).— Residentes de esta localidad observan los veinte cuerpos de campesinos que murieron durante un combate entre guerrilleros del grupo "Sendero Luminoso" y el ejército. El combate se originó por la invasión de 200 insurgentes a dos pueblos de los Andes peruanos.

## En el Exterior

### Investigarán Cuentas de Funcionarios Hondureños

TEGUCIGALPA, Sept. 12 (ACAN-EFE).— El Congreso de Honduras aprobó hoy una ley que permitirá la investigación de las cuentas en el extranjero de funcionarios y ex funcionarios públicos.

La ley también señala que cuando se compruebe que los poseedores de cuentas en el extranjero hayan enriquecido en forma ilícita, se procederá a la repatriación de los capitales sin perjuicio de las acciones legales pertinentes.

Para tal fin, se facultó a

la Procuraduría General de la República para que solicite a las personas que a cualquier título han desempeñado y desempeñan cargos públicos, a que rindan declaración de sus bienes, depósitos y acciones en el exterior.

Además, deberán declarar los bienes raíces en el extranjero, acciones y derechos de cualquier tipo y cualquier otro bien en sociedades, empresas, consorcios y corporaciones de cualquier naturaleza para que sean revisadas.

### Niegan Visa a Sacerdote Español en Nicaragua

MANAGUA, Sept. 12 (AP).— Un sacerdote español que regresaba a esta capital desde San José de Costa Rica no pudo ingresar al país al negarle la visa las autoridades de inmigración, dijo hoy un vocero del Arzobispado.

El padre Bismarck Carballo, portavoz de la Arquidiócesis, identificó al

sacerdote como el padre Vicente Cerezo, quien trabaja en una parroquia de esta capital desde hace un año.

El sacerdote había ido a Costa Rica a renovar su visa de turista de tres meses de validez debido a que el gobierno ha establecido que no se permita la renovación en el país.

## Consideran Inminente la Ofensiva del FMLN

WASHINGTON, septiembre 12 (AP).— Organismos norteamericanos de inteligencia han recibido lo que consideran como informes "bastante fidedignos" de que los guerrilleros izquierdistas salvadoreños se proponen comenzar en breve su proyectada ofensiva, dijeron hoy fuentes estadounidenses.

Las fuentes, que declinaron ser identificadas, dijeron que los informes indican que los ataques podrían comenzar en cuestión de días, posiblemente incluso esta semana.

Pero advirtieron que los guerrilleros parecían en desacuerdo en cuestiones tácticas y podrían verse imposibilitados de desarrollar el plan.

Un funcionario del Departamento de Estado dijo que los analistas norteamericanos tienen "algunas dudas de que los guerrilleros puedan cumplir el plazo" que se ha propuesto, y agregó que en ocasiones anteriores han postergado las fechas previstas para el ataque.

Aunque las fuentes declinaron proporcionar informes detallados de inteli-

gencia acerca de los planes guerrilleros, dijeron que los ataques podrían concentrarse en el corte de la comunicación por carreteras y un ataque contra el aeropuerto militar de Ilopango, base de la Fuerza Aérea del país.

"Desean tratar de causar el mayor estrago posible", dijo un alto funcionario del gobierno que calificó los informes de inteligencia como "bastante fidedignos", pero no definitivos.

El gobierno de Ronald

Favor pase a la página 13.



**SE PARTE BUQUE.** Costa de Bélgica, septiembre 12 (UPI).— El buque de carga "Mount Louis" se partió en dos frentes a la costa belga. Se observa en la fotografía un costado de la embarcación, la cual contiene sustancias radioactivas que todavía no han sido rescatadas.

### Huracán "Diana" Sigue Azotando Costas de E.U.

WASHINGTON, 12 septiembre (EFE).— Con vientos más pausados y una gigantesca tormenta, el huracán "Diana" sigue azotando Carolina del Norte, cuyos habitantes se han visto obligados a evacuar urgentemente la zona.

Por el momento no hay que lamentar víctimas y los heridos son de carácter leve.

Arboles, líneas eléctricas y telefónicas, casas, señales de tráfico... todo ha quedado destruido.

Las compañías eléctri-

cas han desplegado a grupos de trabajadores para evitar que se produzcan incendios, pero sus tareas se hacen casi imposibles por la velocidad y fiera de los vientos.

Al menos cien mil personas permanecen en sus casas, sin energía eléctrica, con la orden estricta de no abandonarlas hasta que no pase el peligro.

### Reagan Aumenta Ventas de Cereales a la URSS

WASHINGTON, septiembre 12 (UPI). El Presidente Ronald Reagan abrió más las puertas del abundante granero estadounidense para que la Unión Soviética —que confronta otra cosecha mala— continúe una poco usual compra de granos.

Reagan dijo a los soviéticos que podrían comprar 22 millones de toneladas de trigo y maíz durante el año que comienza el primero de octubre, un agregado de 10 millones a los 12 millones de toneladas en com-

pras anuales que permite un acuerdo negociado hace un año.

"He dicho muchas veces que nuestra filosofía va contra la política injusta y errada del embargo cerealero, y vamos a hacer todo lo posible para reforzar los mercados del granero norteamericano", dijo Reagan a los periodistas citados a una sesión especial en la Casa Blanca. "Son la gente más productiva, creo, en la faz de la tierra".

### Jefe Antisandinista pide Intervención EUA

SAN JOSE, septiembre 12 (AP).— El comandante guerrillero nicaraguense Fernando Chamorro abogó por una pronta intervención de Estados Unidos para poner fin al conflicto político-militar que vive su país.

Chamorro dijo a periodistas costarricenses que lo entrevistaron ayer en una zona limítrofe próxima a la localidad de los Chiles que "esa sería la única solución, la más viable a corto plazo", pero insistió en que una vez liberada Nicaragua del "yugo totalitario", se dejaría en libertad a los dirigentes nicaraguenses para encauzar su sociedad por la vía de la democracia.

El jefe guerrillero está al frente de unos dos cente-

nares de hombres pertenecientes a la Alianza Revolucionaria Democrática (ARDE) que combaten en el frente sur de Nicaragua.

Su intervención en esa zona se ajusta a la alianza establecida entre ARDE y la Fuerza Democrática Nicaraguense (FDN), según el Acuerdo de Panamá, suscrito el 24 de julio por dirigentes de ambas organizaciones.

Sin alejarse del tema, Chamorro declaró que "la intervención norteamericana sería lo más deseable en este momento ante la atermetida encabezada por el bloque soviético-cubano" y agregó que "hay que terminar con la actual situación en Nicaragua".



**LA FURIA DE DIANA.** Carolina del Norte, E.U., septiembre 12 (AP).— Enormes olas se estrellan contra un muelle en la playa de Wrightsville impulsadas por los vientos de casi 200 kilómetros por hora producidos por el Huracán "Diana". El Huracán ha provocado daños en este estado, así como la evacuación de algunas zonas. El Centro Nacional de Huracanes ha señalado que "Diana" no tiene una dirección establecida lo que aumenta el problema.